

Impulsan en Cuba programas sociales pese a difícil situación económica (+ Foto)

Image not found or type unknown



Foto: Estudios Revolución.

La Habana, 7 feb (RHC) Cuba avanza en la atención a personas y comunidades en situación de vulnerabilidad, pese a la compleja situación económica que enfrenta, constató este miércoles en La Habana la alta dirección del país en reunión con instituciones involucradas en esa tarea.

En el encuentro, encabezado por el presidente Miguel Díaz-Canel y el primer ministro Manuel Marrero, se evaluaron las acciones que se realizaron durante el 2023 como parte de la transformación integral de comunidades, grupos, familias, hogares y personas.

De acuerdo con el sitio web de la Presidencia, en su intervención el mandatario cubano reconoció avances en la recuperación de consultorios médicos, la rehabilitación de conductoras de agua, la construcción de aceras y calles donde antes no había.

También mencionó la apertura de tiendas y farmacias, entre otras obras.



En Cuba se identificaron mil 236 comunidades en situación de vulnerabilidad y el 96 por ciento de ellas se encuentra en proceso de transformación integral, informó la ministra de Trabajo y Seguridad Social, Martha Elena Feitó.

De manera general –dijo- allí se ejecutan proyectos de transformación encaminados a la búsqueda de soluciones a las principales problemáticas para así propiciar cambios en los estilos y modos de vida de las personas que habitan en estos lugares.

Señaló que, unido al perfeccionamiento de los grupos de prevención en los consejos populares, se suman trabajadores sociales a estas labores, lo cual favorece la atención personalizada a las familias en situación de vulnerabilidad.

Por su parte, el jefe cubano de Gobierno apuntó que el trabajo directo y articulado con las autoridades locales y las instituciones enclavadas en la circunscripción es esencial para concretar los propósitos planteados.

Afirmó que entre las acciones concretadas en las comunidades están la incorporación de 25 mil 100 personas al empleo, ocho mil 20 de las cuales son jóvenes, y de dos mil 335 a cursos de capacitación.

Igualmente, dos mil 698 jóvenes se reincorporaron al estudio y mil 390 fueron beneficiados con la entrega de tierras en usufructo, detalló.

Otras iniciativas llevadas a cabo en las comunidades incluyen la entrega de subsidios para realizar acciones constructivas, reparaciones menores en viviendas y construcción de otras, erradicación de pisos de tierra y contratos para la adquisición de enseres como camas, colchones y muebles. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346591-impulsan-en-cuba-programas-sociales-pese-a-dificil-situacion-economica-foto>



Radio Habana Cuba